
Протокол №12 
расширенного Заседания Приволжского Территориального Совета СРО ААС 

г. Уфа 13 ноября 2024 года 

Место проведения: г. Уфа 
Начало заседания:14-00 Мск 
Форма заседания – онлайн, с возможностью дистанционного участия 

На заседании присутствовали члены Совета Приволжского ТО СРО ААС: 
• Сюткина М.Г.
• Селезнев А.В.
• Селезнева О.А.
• Вайханская О.Л.
• Пантелеева И.А.
• Ткалич И.Ю.
• Федорова О.А.
• Челышев Д.А.
• Кускильдин Т.Т.
• Отичева Р.Б.
• Лобова Т.В.
• Багманов Ш.А.

Итого в заседании Совета Приволжского ТС СРО ААС участвует 12 из 17 человек, что 
составляет 70%.  Кворум для принятия решений имеется. 
Приглашенные лица: Мизиковский И.Е., Доктор экономических наук, профессор, академик 
РАЕН. Заведующий кафедрой бухгалтерского учета Института экономики ННГУ; представители 
Южного ТС И.Н. Амирхаджиев, И.В. Петрова 

Также присутствуют члены СРО ААС ПФО. 

Процедурные вопросы: 
1.Избрать Председателем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Сюткину М.Г.
2.Избрать Секретарем заседания Совета Приволжского ТО СРО ААС Селезневу О.А.
3. Утвердить Повестку дня с учетом поступивших замечаний и предложений.
Решения приняты единогласно.

Повестка дня заседания: 
№ Вопросы Докладчик 

1. Рассмотрение и утверждение Проекта Концепции
привлечения молодых кадров в аудиторскую профессию.
2.  Утверждение Плана платных мероприятий ПрТС на
2025 год
3. Разное

Сюткина М.Г. 

Сюткина М.Г 

По первому вопросу 

1. Рассмотрение и утверждение Проекта Концепции привлечения молодых кадров в
аудиторскую профессию.



Выступила председатель Приволжского терсовета Сюткина Минзиля Галиулловна. Она 
высказала свое мнение о ситуации в целом сложившейся в аудиторском бизнесе в России с 
молодыми кадрами. На современном этапе наблюдается острый недостаток профессиональных 
молодых кадров в аудиторской профессии. Отсутствие притока молодежи в эту сферу ставит под 
угрозу развитие аудиторской деятельности и качество предоставляемых услуг.  
В связи с этим, под руководством Председателя ПрТС Сюткиной М.Г., Приволжский 
территориальный Совет Саморегулируемой организации аудиторов Содружество разработал 
концепцию, направленную на привлечение молодых специалистов в профессию аудитора. 
Минзиля Галиулловна провела презентацию проекта Концепции, ответила на вопросы. Суть 
Концепции заключается в комплексном подходе к решению проблемы со стороны СРО ААС, 
ВУЗов и аудиторских организаций. В ВУЗах внедрить новый образовательную программу 
практико-ориентированного направления, в реализации которой будут принимать участие 
лучшие аудиторские компании на основании техзадания и трехстороннего договора. 
Компетенции выпускников будут включать знания и навыки по проведению аудиторских 
процедур и подготовке рабочих документов. Программа будет включать все предметы, по 
которым будут сдаваться квалификационные экзамены по 1-3 этапу ЕАК. Далее продолжилось 
обсуждение Проекта.  
 
В обсуждении приняли участие: Сюткина М.Г., Лобова Т.В.,  Минзиковский А.Е., И.Н. 
Амирхаджиев, Пантелеева И.А., Отичева Р.Б., Селезнев А.В. 
 
Решили: 

1.1. Решено утвердить и направить данную Концепцию в Правление СРО ААС. 
 

Голосовали: За-12 голосов; против-0; воздержался-0. 
Решение принято единогласно. 
 
По второму вопросу 
 
 2.Утверждение Плана платных мероприятий ПрТС на 2025 год 
  
Минзиля Галиулловна сообщила о деятельности Приволжского Совета в 2024 году, Рабочей 
группы по привлечению молодежи в профессию, и Рабочей группе по развитию исламских 
финансов в России и участию аудиторов в данном вопросе. 
 Обсудили план работы в целом, план конференций и выездных встреч, запланированных к 
проведению на 2025 год. Выступила координатор Селезнева Оксана Александровна, она 
уточнила даты и города проведения мероприятий, а также суммы запрашиваемые у СРО ААС с 
учетом расходов на их проведение. 
В связи с необходимостью принимать участие аудиторского сообщества в вопросах по развитию 
исламских финансов и организаций ,  а так же с учетом поступившей критики на  заседании 
КСМАО о небольшом количестве мероприятий в ПрТС, оплачиваемых СРО ААС, и 
предложением увеличить количество КС, было предложено провести встречу представителей 4х 
субьектов РФ Республики Дагестан, Чеченской республики, Республики Башкортостан, 
Республики Татарстан с экспертами по исламским финансам и провести круглый стол с 
аудиторами.. Организовать эту встречу в г. Казани в мае 2025 года и дополнительно заложить в 
смету 210 тысяч рублей. 
 
В обсуждении приняли участие: Сюткина М.Г., Багманов Ш.А., И.Н. Амирхаджиев Селезнев 
А.В., Пантелеева И.А., Отичева Р.Б., Лобова Т.В. 
 
Решили: 



1.1.  Утвердить план платных мероприятий на 2025 год с дополнением по встрече в Казани в мае 
2025г и внесением дополнительной суммы на это мероприятие в размере 210 тысяч рублей. 
 
Голосовали: За-12 голосов; против-0; воздержался-0. 
Решение принято единогласно. 
 
По третьему вопросу 
 
3.Разное. 
 
Выступила Сюткина М.Г., она предложила провести следующее заседание ПРТС в 2024 году -25 
декабря. К этому заседанию всем членам Комитетов СРО ААС подготовить отчеты о работе в 
течении года и заранее направить на эл адрес ПРТС. 
 
Решили: 
 
1.1.  Принять полученную информацию к сведению. 
 
Голосовали: За-12 голосов; против-0; воздержался-0. 
Решение принято единогласно. 
 
 
 
Председатель  
Заседания Совета Приволжского ТС СРО ААС                                             М.Г. Сюткина 
 
Секретарь  
Заседания Совета Приволжского ТС СРО ААС                                             О.А. Селезнева 

 


